

ALLES NEU MACHT DER MAI - auch innerhalb der Bürgerstiftung Siegen

Neue Vorstands- und Stiftungsratsmitglieder



Neu, frisch und mit vollem Tatendrang zeigten sich im Mai die Vorstands- und Stiftungsratsmitglieder der Bürgerstiftung Siegen.

Seit der Gründung im Jahr 2005 ist die Stiftung von Bürgern für Bürger kontinuierlich gewachsen. Das Stiftungsvermögen der Bürgerstiftung sowie der betreuten Stiftungsfonds und Treuhandstiftungen liegt derzeit bei knapp 5 Mio. €. Dank des stetigen Wachstums konnten so zahlreiche Projekte und Initiativen in der Region unterstützt werden; nicht selten arbeiten hierbei die Stiftungen Hand-in-Hand. Derzeit haben sich unter dem Dach der Bürgerstiftung Siegen 17 unterschiedliche Stiftungen angeschlossen – fast ausschließlich setzen sich diese für die heimische Region ein! Bisher sind annähernd 700.000 € für gemeinnützige Projekte ausgeschüttet worden!

Aufgrund des großen Zuspruchs wachsen die Möglichkeiten und die Verantwortung! „Wir freuen uns über das Vertrauen, dass uns immer mehr Stifterinnen und Stifter schenken und sind uns der Verantwortung bewusst. Alle Mitglieder des Vorstandes und des Stiftungsrates engagieren sich ehrenamtlich für unsere Stiftung“, so Brigitte Ross-Henrich, Vorstandsvorsitzende der Bürgerstiftung Siegen. Aufgrund des stetigen Wachstums und nachdem in 2018 die Herren Kajo Soemer und Roland Sagasser ihre Vorstandsämter

niederlegten und im März dieses Jahres der langjährige Stiftungsratsvorsitzende Adolf Kretzer plötzlich verstarb, wurden personelle Verstärkungen notwendig.

Im Mai wurde Rolf Hagelauer in den Vorstand berufen und die Herren Fritz Spannagel und Heino Vogd zu neuen Stiftungsratsmitgliedern gewählt. Den Vorsitz des Aufsichtsgremiums übernimmt von nun an Harald Peter; als Stellvertreter wurde das langjährige Stiftungsratsmitglied Gerd Dilling bestellt.

„Neue Projektideen zu aktuellen Themen wie zum Beispiel Demenz oder Kinderarmut wurden in einem Workshop innerhalb der Bürgerstiftung Siegen definiert. In den kommenden Wochen und Monaten wird man diese Ideen vertiefen und an der konkreten Umsetzung arbeiten“, so der neue Stiftungsratsvorsitzende Harald Peter. Hoch motiviert und voller Tatendrang starten die neu formierten Gremien ihre Stiftungsarbeit. Neben der Fülle an Projektvorschlägen zeigten sich im Gespräch viele weitere Tätigkeitsfelder wie Crowdfunding, Social Media, usw., die aktiv von Vorstand und Stiftungsrat der Bürgerstiftung Siegen angegangen werden.

Der Vorstand der Bürgerstiftung Siegen besteht aus: Brigitte Ross-Henrich (Vors.), Wilfried Groos (stellv. Vors.), Beatrix Dango, Rolf Hagelauer, Dr. Gisela Labenz und Reiner Schmidt. Dem Stiftungsrat gehören an: Harald Peter (Vors.), Gerd Dilling (stellv. Vors.), Dr. Gabriele Barten, Prof. Dr. Theodora Hantos, Annette Mehlmann, Cornelia Rothmaler-Schön, Dr. Henrich Schleifenbaum, Fritz Spannagel, Heino Vogd und Thomas Wahl.

Kontakt für Rückfragen:

Sandra Fuchs

Bürgerstiftung Siegen

Oranienstraße 9, 57072 Siegen

0271/596-5625

info@buengerstiftung-siegen.de